

Appel aux bonnes volontés

Ces 18 et 19 février s'est tenue la deuxième édition du «Logistics management forum». L'occasion également de lancer le Cluster for logistics, Luxembourg a.s.b.l., chargé, à l'instar de ses devanciers, les clusters maritimes et écotecnologiques, de permettre aux acteurs de coordonner leurs efforts. Cela selon le souhait exprimé par Jeannot Krecké, soucieux de diversifier l'économie, lors de la première édition du forum, afin de faire du Grand-Duché un hub international de la logistique.

«Le cluster est une plate-forme d'échange d'informations avec la volonté de créer un réseau d'excellence», introduit son président, Pierre Gramegna. Il rassemble déjà la Chambre de commerce, la CLC, la Fédil, Luxinnovation, le CRP Henri Tudor, l'université et le Cluster maritime.

Et les entreprises?

Celles-ci sont actuellement plus sensibles à la crise du commerce mondial, qui les touche de plein fouet. Pierre Gramegna a lancé à *«toutes les entreprises d'une certaine taille qui doivent gérer des problématiques de logistique»* un appel à rejoindre le cluster.